

Kita hei

Masoret

Mora Elyan

Actividad 21: ITZJAK RABIN

Fecha de entrega: jueves 5 de noviembre por mail y tenerla a mano para compartirla en la clase del viernes 6

¡¡Shalom lekulam!!

La semana pasada empezamos a trabajar sobre Itzjak Rabin

¿Por qué lo recordamos?

- ▶ El 4 de Noviembre de 1995 fue asesinado el Primer Ministro de Israel, Itzjak Rabín a manos de un iehudí, por el sólo hecho de pensar diferente.
- ▶ El aniversario de su muerte es el Día de Recordación en su honor.
- ▶ El Primer Ministro había sido elegido por la mayoría, lo cual significó un gran problema para la democracia. Por eso toda la sociedad israelí rinde honor a lo que Itzjak Rabín habría realizado por el país si no hubiera sido asesinado.
- ▶ También es un día consagrado a la reflexión acerca de los valores de la democracia y los peligros de la violencia. Es decir, para pensar sobre LA PAZ

¡En la actividad de hoy trabajaremos sobre la PAZ desde la música!

Escuchen este tradicional shir y disfruten de los sonidos, la melodía, y todo lo que imaginen mientras la escuchan

<https://www.youtube.com/watch?v=mLDKtUeYCwc>

SALAM – PAZ

ACERCA DEL SHIR

**Salam - Paz
Ficha técnica**

<p>Intérprete: Sheva Letra y música: Mosh Ben Ari Año: 1997 Conceptos o palabras clave: Shalom aleinu ¿Qué es la paz?</p>

El conjunto "Sheva" fue fundado en el año 1997 por Mosh Ben Ari y otros seis músicos de primer nivel, con la intención de interpretar música del mundo. Ha editado seis álbumes, y ha participado en festivales israelíes e internacionales.

"Salam" es considerado como el tema más exitoso de este conjunto, al punto tal de haber sido traducido e interpretado en varios idiomas.

¿De qué hablamos cuando hablamos de paz?

La paz es un concepto complejo, que da lugar a diversas reflexiones, creencias, ideas y posturas.

1. Lean la letra en español, en fonética y en ivrit.

<p>Salam Lehakat Sheva Letra y música: Mosh Ben Ari</p> <p>Ya vendrá la paz sobre nosotros Ya vendrá la paz sobre nosotros Ya vendrá la paz sobre nosotros Y sobre todos</p> <p>Salam Sobre nosotros y sobre todo el mundo Salam, shalom!</p>	<p>Salam Lehakat Sheva Letra y música: Mosh Ben Ari</p> <p>Od iavó shalom aleinu Od iavó shalom aleinu Od iavó shalom aleinu Veal kulám</p> <p>Salam Aleinu veal kol haolam Salam, shalom</p>	<p>סאלאם להקת שבע מילים ולחן: מוש בן ארי</p> <p>עוד יבוא שלום עלינו עוד יבוא שלום עלינו עוד יבוא שלום עלינו ועל כולם.</p> <p>סאלם, עלינו ועל כל העולם סאלם, סאלם סאלם, עלינו ועל כל העולם סאלם, שלום!</p>
--	--	--

2. Canten el shir varias veces. Apréndanselo de memoria. (Lo vamos a cantar juntos en nuestra próxima clase)
3. Shalom, salam ¿por qué expresar en dos idiomas –hebreo y árabe- la palabra paz?
4. A continuación, encontrarás un listado de conceptos. Elegí los 4 o 5 que según tu criterio están más relacionados con el concepto de PAZ/SHALOM/SALAM.

Ausencia de guerra

Reconciliación

Buena convivencia

Tranquilidad

Ausencia de violencia

Ausencia de problemas

Armonía

Diálogo

Amistad

Solidaridad

¿Qué otros agregarías?

5. Ahora sí, escribí tu propia definición del concepto de PAZ, con la ayuda de las anteriores palabras elegidas o pensadas.

6. ¿Qué le diría Mafalda al mundo?

El personaje de Mafalda es muy famoso en el mundo. Fue inventado por Joaquín Lavado, conocido como “Quino”, un humorista gráfico que recientemente ha fallecido. Este artista inventó a Mafalda como una niña muy inquieta, preguntona, curiosa y crítica sobre el mundo.

Veán la viñeta que les comparto. Escriban ¿qué consideran que Mafalda le estaría diciendo al mundo?

¡Busquen en internet más viñetas de Mafalda!



7. A continuación, te propongo 3 opciones. Elegí la que más te guste:

OPCIÓN 1: CREAR ARTÍSTICAMENTE UN SÍMBOLO DE PAZ

¿Sabían que hay muchos símbolos de paz?. Inventen el propio símbolo y expliquen por qué eligieron hacerlo así. Pueden hacerlo como un dibujo en la carpeta, en la computadora, o bien en una hoja aparte como obra de arte.



Extraído de "Parashat Drajim", Majón Shalom Hartman)

OPCIÓN 2: ¡APRENDER EL RIKUD!

¿Sabían que hay un baile con la música que antes escucharon?, ¿se animan a filmarse bailándolo? Les dejo un video en el que pueden copiar y aprenderlo. Si bien está explicado en ivrit pueden seguir los movimientos. A partir del minuto 1.58 los tres bailarines lo bailan con la música.

<https://www.youtube.com/watch?v=BpxSufGArgE>

OPCIÓN 3: REVERSIONAR SALAM

¿Se animan a cambiarle la letra a la melodía de Salam inventando una propia?. Pueden pensar en crear una nueva letra transmitiendo un mensaje de paz al mundo, a la sociedad, y a la gente que vos conoces.

¡¡LES DEJO ALGUNAS CANCIONES MUY HERMOSAS EN IVRIT SOBRE LA PAZ PARA QUE LAS DISFRUTEN!!

TETAARU LAJEM DE SHLOMO ARTZI <https://www.youtube.com/watch?v=4Zja2FVCBI>

SHIR TIKVA DE AVIV GUEFEN <https://www.youtube.com/watch?v=b7MDGkf1KOU>

IHIE TOV DE DAVID BROZA <https://www.youtube.com/watch?v=kvqTnpYLZ90>

¡LES MANDO UN BESO GRANDE!

**TENGAN REALIZADA LA ACTIVIDAD PARA COMPARTIRLA EL VIERNES QUE VIENE (6-11).
ADEMÁS, RECUERDEN ENVIARME LA POR MAIL.**

MORA ELYAN